



## COMISIÓN PERMANENTE

# Noroña y Alito se pelean otra vez

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Divertido, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se burló de la decisión del senador Alejandro Moreno Cárdenas de presentar denuncias en contra de morenistas ante autoridades de Estados Unidos, porque dijo que si las denuncias están tan mal hechas como lo que presenta en el Senado, pues "están hechas con las patas".

De inmediato, desde sus cuentas en redes sociales, Alejandro Moreno le soltó un "¡No seas pendejo, Noroña! Ésa es la lógica política, ética y moral de un narcosenador como Adán Augusto López Hernández y vinculado al crimen organizado".

A pregunta expresa, el presidente del Senado respondió que "Pues sí las puso

como las que pone aquí en la Mesa Directiva, deben estar hechas con las patas, francamente. Aquí pide al presidente de la Cámara de Senadores que ponga en el tema de debate tal, pues si estamos en la Permanente. Le pide al presidente de la Mesa Directiva, un servidor, que renuncie a Adán Augusto, cuando es irrenunciable la posición.

"Pide que se ha destituido de la Junta de Coordinación Política. Pues si esa decisión la toma el grupo parlamentario Morena a su liderazgo. Si así están las demandas que hizo, pues nada más fue a hacer el ridículo, no las he revisado, pero sospecho que deben andar por ese estilo", aseguró Fernández Noroña.

Minutos después, le respondió Alejandro Moreno.

"El impresentable de @fernandeznorona se ríe porque fuimos a Estados



¡Claro que sabemos que no puede renunciar! ¡No seas pendejo Noroña! Ésa es la lógica política, ética y moral de un narcosenador como @adan\_augusto."

**ALEJANDRO MORENO**  
SENADOR DEL PRI

Unidos a denunciar la complicidad de los narcopolíticos de Morena. ¿Y qué esperaba? ¿Que nos quedáramos cruzados de brazos viendo cómo hundan al país? En México no pasa nada porque el crimen organizado está infiltrado hasta el tuétano del gobierno de Morena. El que calla, otorga. El que se ríe, encubre.

"Y todavía tienen el cinismo de burlarse porque exigimos la salida de Adán Augusto López Hernández. ¡Claro que sabemos que no puede renunciar! ¡No seas pendejo Noroña! Ésa es la lógica política, ética y moral

de un narcosenador como @adan\_augusto, señalado y vinculado al crimen organizado.

"No es un asunto de si se puede o no, es un tema de principios, de decencia, de ética, de mínima vergüenza. Pero pedirle dignidad a estos tipos es como pedirle honestidad a un político de Morena.

"Están podridos hasta el fondo. No dan una. No tienen vergüenza, no tienen capacidad y no tienen madre. El que se ríe de las denuncias, se ríe del dolor del pueblo. Son cómplices. Y los vamos a desenmascarar uno por uno", aseguró.